

Noticias de España

PALMA DE MALLORCA.—(AMUNCO).—El Príncipe Nicolás de Rumanía ha llegado a esta ciudad, a bordo del vapor correo de Barcelona.

MADRID. — (AMUNCO). — Ha llegado a esta capital el director holandés de cine en technicolor, Mr. Geesinks.

MADRID. —(AMUNCO). — “Entre España y Costa Rica las relaciones comerciales pueden ser intensificadas, ya que numerosos artículos de ambos países favorecen el intercambio.

MADRID. — (AMUNCO).—La operación de “Tesoros” se ha efectuado con éxito. Para los tres mil millones de pesetas en nuevas obligaciones del Tesoro, que se recibían al 3%, los pedidos recibidos en Madrid representaron 22 9 millones, y los recibidos en provincias 1. 334 6, que hacen total de 4.457'6 millones de pesetas.

MADRID. — (AMUNCO).—Doña Jerónima T. Pesson, que preside el Comité de Educación de la Cámara alta de Manila, ha llegado a Madrid, procedente de París, donde representó a Filipinas en las tareas de la U.N.E.S.C.O. La señora Pesson es cariñosamente denominada en todo el archipiélago filipino “nieta de España” y está emparentada con el ex Presidente de las Naciones Unidas y Ministro de Relaciones Exteriores de Filipinas, general Aulo.

MADRID. — (AMUNCO).—El Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional ha sido autorizado para efectuar una nueva emisión de cédulas por importe de 1.414 millones de pesetas.

ORDOBA. — (AMUNCO).—Según una estadística, en esta población se consumen al año cinco millones de litros de vino. Esta fuente de ingresos para el Ayuntamiento, ya que cada litro de vino paga de impuestos de entrada 65 céntimos.

LEDO. — (AMUNCO). — Comunican de Consuegra que centenares de personas de aquella localidad vieron cruzar por el espacio un artefacto parecido a un torneo, seguido de una estela blanca en dirección Este-Oeste y en línea recta horizontal. El extraño fenómeno duró más de un cuarto de hora.

BARCELONA. —(AMUNCO). —Un grupo de industriales suecos, que ha visitado diversas ciudades

españolas, en conversación con elementos industriales y comerciales, ha emprendido viaje de regreso a su país. En dichas conversaciones se ha estudiado la posibilidad de llevar a cabo un intercambio de productos entre las dos naciones.

MADRID. — (AMUNCO). — El bailarín Antonio, que forma pareja— con la danzarina Rosario, ha sido condecorado con la Cruz de Caballero de Isabel la Católica en premio a la labor que desde hace diez años realiza al difundir el baile típico español por distintos países del mundo. La pareja de baile Rosario y Antonio está considerada como una de las mejores intérpretes del baile español. Actualmente actúan en céntrico teatro madrileño.

MADRID. — (AMUNCO). — Camino de la Guinea española ha pasado— por Madrid el más famoso cazador de gorilas del mundo. Se trata de Heinrich Oberjohann, cuñado de Hagenbeck, organizador y dueño del famoso Zoo de Hamburgo. Oberjohann ha gestionado en Madrid permiso para realizar una campaña cinegética en la Guinea española. Se propone capturar gorilas vivos con el fin de venderlos a Parques Zoológicos y compañías circenses. En unas declaraciones periodísticas, que recoge el diario “Alcazar”, este famoso cazador ha manifestado que hasta principios de la última guerra mundial había en el Parque Zoológico de Hamburgo 6.000 animales grandes, de ellos 800 entre leones, leopardos, tigres y pumas. La comida, diaria de estas fieras se elevaba a 20 caballos, a ocho bueyes y a un buen número de gatos y otros animales pequeños. Antes de la primera guerra mundial, ya Hagenbeck cubría el noventa por ciento de la exportación de animales a todos los zoológicos de la tierra. Después de esta guerra, y por motivos de ella, la cifra bajó rápidamente, y algo más tarde otra vez llegó a subir hasta el ochenta por ciento. En la actualidad, la exportación, en cuanto a animales grandes para circo se refiere,—viene a ser de ocho o diez grupos de fieras al año y otros tantos grupos de caballos.

MADRID. noviembre.—(Amunco).—El diario “Arriba” publica en primera plana y debajo de una fotografía del Peñón de Gibraltar el siguiente comentario. —“La solemnidad en la que el príncipe de Mounbatte, en nombre del Soberano

inglés, ha promulgado en Gibraltar el nuevo Estatuto para este diminuto territorio, ha removido la espina clavada desde hace más de dos siglos en el cuerpo de nuestra Patria. El origen alevoso y de traición aliada con que fué adquirido este territorio asoma, una vez más, al comentario íntimo español como siempre que se pronuncia el nombre de esta zona irredenta, en el espíritu de ningún buen español jamás cancelada. Gibraltar es, de derecho, español y la única libertad que puede satisfacer en derecho y en moral es la vuelta al seno de la madre Patria. ¡Menguada libertad la de que a los dos siglos y medio de posesión los reducidos habitantes gibraltareños puedan nombrar tres representantes administrativos que, con otros tres de designación del Gobernador, entre cañones y bayonetas, regulen la vida municipal de la calle Real de la villa! Este episodio, en sí banal y carente de contenido, sólo tiene la virtud de remover el dardo clavado en nuestra carne en unos tiempos en que el valor estratégico de la Base

Militar ha perdido su antigua eficacia, sin que llegue a compensar, en ninguna forma, la acción inamistosa que desde hace dos siglos viene justificadamente envenenando el sentimiento español hacia la Gran Bretaña, tanto más intenso cuanto mayor sea el resurgir de nuestra Patria. Sabemos que no es, sin duda, esta la ocasión, en que venimos sufriendo la malquerencia inglesa, para resucitar el viejo pleito impreso en nuestra alma, pero estamos convencidos de que a la corta o a la larga no hay más que desear ardientemente una cosa y perseverar en el propósito para que, si ésta es justa, alcancemos su logro; pero no puede hablarse de Gibraltar sin que se estremsen las fibras más sensibles de nuestro ser y el espíritu de España por Gibraltar flore en todos los ámbitos. Silenciarlo sería una cobardía, impropia de una Nación y de una Patria renacida.” Este texto ha sido muy comentado en los círculos políticos, madrileños, dada la significación del peyorativo y el relieve tipográfico con que aparece publicado.

¡ Pasó haciendo Bien!

Primorosamente recopiladas en un hermoso folleto, titulado “¡ Pasó haciendo bien!” con profusión de viñetas, ha sido impreso por la Editorial Hispano Filipina las Conferencias del Padre Francisco F. de Castro, que tanto deleitaron a los católicos filipinos durante su corta estancia en Manila.

Pueden adquirirse, al precio de DOS PESOS, en

SEMANA, Azcárraga 2109

o pedirlos directamente a
Sra. de Luis Garteiz, 1034 Indiana.